

Primeras pruebas de luz, supervisadas por los técnicos, anoche. OLIVER DUCH

La nueva fuente de Paraíso ya luce

ZARAGOZA. Un mes y medio después de que se abriera el paso peatonal en la nueva plaza de Basilio Paraíso, el recodo que aún quedaba rodeado de vallas y máquinas de obra ha comenzado a despejarse. Algunos viandantes se sorprendieron ayer con las pruebas de iluminación de la nueva fuente, que evocan lejanamente a los chorros que bailaban en la misma ubicación cuando la plaza era aún era una rotonda. Con el nuevo diseño, Paraíso ha ganado un busto del ilustre aragonés que le da nombre, así como abundante vegetación entre la que destacan un alcanforero y varios tilos. El interior de la plaza se ha concebido como un espacio no solo de paso, sino también de estancia y, de hecho, ha incorporado bancos para sentarse. En la nueva isleta rectangular -de un tamaño el doble de grande que la anterior- aún quedan pendientes algunos detalles como la retirada de las vallas hacia el bulevar central de Constitución, que todavía se retrasará unas semanas mientras se busca la mejor solución para no tener que interrumpir continuamente el tráfico circundante.

C. P. B.